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郭富城生日打“寒战”

以前是嫩男，现在是熟男

昨天，郭富城、梁家辉、马伊琍和杨采
妮等主演的《寒战》在香港开拍，当天适逢
郭富城的生日，谈到《寒战》，他轻松回答：

“以前我只是个嫩男，很多东西都不懂，现
在我可是个熟男了。当然是工作上的，生
活上我还没结婚，算是个新人。”

郭富城还幽默地表示，自己的成熟是
因为一个女人，不是熊黛林，而是他的妈
妈：“因为妈妈的年纪大了，但还一直照顾
我，我很感动。我所有的力量都来自她。”
昨天是郭富城 46 岁生日，发布会结束后，
主办方特地推了一个飞机模样的蛋糕，两
个翅膀上印有“寒战”字样，郭天王默默许
了心愿。 商蕊

仅北京地区拿到拷贝
按照惯例，在影片上映之前数天，全国各地

的影院就已拿到这部影片的拷贝，调试机器，做
好放映准备。

但是片方负责人宋光成告诉记者，到了《与时
尚同居》公映前一天（20日），全国大多数影院都没
有收到硬盘拷贝，甚至连北京地区的影院也只是
在20日晚上才拿到，导致公映当天仓促上片。

截至昨天，全国部分二、三线城市仍然没有
拿到该片拷贝。这是最近 10年以来，中国电影
界发生的最大规模拷贝延误事件。

至少损失千万票房
目前，《与时尚同居》的全国票房仅有 300

万，主要由北京地区贡献，而北京的票房一般占
全国的 1/10。同期上映的《幸福额度》全国票房
已接近 2000万。也就是说，因为拷贝的大规模
延误，《与时尚同居》至少在全国损失了上千万
票房。

而因为拷贝未到，有些影院直接将影片排
除在近期的放映计划之外，排片形势相当惨淡；
还有些影院由此得到错误的信息，以为影片本

身就不受片方重视，甚至将已经做好的海报等
物料撤下宣传栏。

目前，《与时尚同居》已经无路可退，即便发
行方能补齐拷贝，但好莱坞大片《猿族崛起》即

将于28日公映，前者面临巨大压力。

片方、发行方各执一词
拷贝缘何会如此大规模的延误，是“天灾”

还是“人祸”？片方星光国际和发行方中影目前
各执一词。

中影发行负责人张大勇曾就拷贝延误事件
作出简短解释：“制作时间、素材合格率、母盘制
作、硬盘复制、物流发运等各个环节均有可能造
成硬盘无法按时到达，物流目前是主要原因。”

对此，《与时尚同居》的制片人徐闻十分错
愕：“发行方解释说因为 19日派送下级影院时，

正逢北京大雾，航班延误导致物流不畅，但直到

20日下午我在首映现场才获知这个情况，如果

早点得到通知，我哪怕在拉萨，也会派人直接调

配，哪怕开长途车都要送到重点影院。而且，不

存在物流问题的北京为什么也要拖到公映前一

天晚上才送到影院？” 王毅

“魔法吴双”组合“僵尸跳”

“零食超人”吴尊认妹妹

古天乐、闫妮、吴尊、吴千语等主演的
《开心魔法》即将于 12月 1日领跑贺岁档。
昨天，《开心魔法》在京举办“金童玉女”发布
会，吴尊与吴千语现场上演一出“认亲记”。

吴千语透露，吴尊是“零食超人”，“他只
要不拍戏的时候，就基本上是在拆零食的包
装袋。”吴千语说两人私下里非常有兄妹
缘。“有一次一起去看演唱会，就有人把我当
做是他文莱的妹妹。”当天，吴尊在现场慨然
认亲，只引得吴千语欢呼，“能有一个这么帅
的哥哥，谁不喜欢？”

《开心魔法》是吴尊首次参演魔法电影，
“我的魔法都是从地上吸起来的，所以在施
魔法时造型会很帅。”当天，“魔法吴双”组合
在现场“秀魔法”，主持人称他们“堪比哈利·
波特与赫敏的组合”。“吴尊经常会在片场耍
宝，像做鬼脸、装被电到、玩僵尸跳什么的。”
对于吴千语的爆料，吴尊表示：“这些片场的

‘僵尸跳’其实是在向黄百鸣致敬。” 天行

公映已6天，部分城市至今无法上映
拷贝被延误，《与时尚同居》损失千万

导演最痛苦的是
电影拍出来了，拷贝没送到
这是近10年来，中国最大规模的拷贝延误事件

21日，由尹丽川执导，周渝民、徐
若瑄、谭咏麟、“筷子兄弟”等主演的《与
时尚同居》在国内公映，但当天只有北
京的影院拿到了影片拷贝，其他城市均
因没有拷贝无法放映；截至昨天仍然
有部分二、三线城市没有拿到拷贝。

这是近10年以来，中国电影界发
生的最大一起拷贝延误事件。该片片
方星光国际总裁宋光成称，希望发行
方中影集团能追究相关负责人的责
任，并提出补偿方案。

久未露面的巩俐，24日现身北京，
不过她并非为影展或新作品而来，而是
出现在中国国际时装周内衣秀上。在
一众国际名模间亮相的她女王气场十
足，丝毫没有被靓丽的嫩模们压倒。巩
俐身穿白色低胸蕾丝上装，黑色阔腿裤
更显干练气质，说到目前接戏的标准，
她说：“跟制作没关系，我只是不喜欢群
戏。”俨然一副女王架势。

记者：你的每次亮相都有女王架势，如
何一直保持这种气场？

巩俐：谢谢大家的夸奖（笑），所谓的
“女王”，是拍电影时的称号了。我觉得那
是一种对工作的认真态度和精神，一定要
保持住这个气场，如果你不认真，不是你一
个人的问题，而是影响到整个团队。

记者：除了表演之外，你目前的兴趣在
哪里？

巩俐：我的兴趣很多啊，做菜、装修、旅
游，我喜欢去看，去了解，丰富自己。比如
旅游，我也不想只是走马观花，而是去了解
这个城市的历史，这是一种很长久的兴趣，
不是一朝一夕的。

记者：张艺谋导演的新片《金陵十三
钗》将参评奥斯卡最佳外语片奖，你听说这
个消息了吗？

巩俐：我知道，其实今天晚上的内衣秀
本来他也要来的，但他临时有事情没能
来。希望他能够梦想成真。

记者：近几年很少在银幕上看到你的新作，
今年会有计划吗？

巩俐：今年推掉了三个电影，主要是因为
剧本不够成熟，估计明年年初才会拍新片，也
不是国内的制作，是国际的班底。拍片的数量
不重要，质量胜过数量，如果不是我满意的剧
本或角色，我宁可不接戏。

记者：现在在选择角色上，有什么特别的标准吗？
巩俐：没有特别的标准，我只想演没有演

过的角色，重复的就不想做了。就像《秋菊》，
我再怎么演，也不可能超越当年了，何必跟自
己过不去呢？演员这个职业和服装设计师差
不多，如果重复就没有灵感了。

记者：现在很多国际巨星都回归国内拍片，
你在选择时会介意大制作或小成本吗？

巩俐：我的选择跟制作没关系，我只是不
喜欢群戏。角色大小无所谓，但我不喜欢一部
电影里，20 个明星，每个演员演 10 分钟，那样
没有任何发挥的余地，我不想耽误自己的时
间。拍片的时间有限，我希望自己在每部戏中
能呈现最好的状态。

记者：现在很多年轻演员纷纷走向国际，以
你当今的地位，会考虑为她们做推荐吗？

巩俐：我又不是推销员（笑），我想这还是
要靠自己的努力吧，这是最大的问题。我说的
努力，是指过硬的作品，炒作没有用，炒作只是
短暂的，混脸熟也没有用，这些都是临时的效
应，一定要有好的作品，让人刻骨铭心的角色。
如果只是走走秀，别人是不会尊重你的。你用
自己的努力尊重别人，别人才会尊重你。 林芳

“年轻演员走向国际，如果只是“年轻演员走向国际，如果只是
走走秀，别人是不会尊重你的”走走秀，别人是不会尊重你的”

巩俐告诫新人巩俐告诫新人
炒作混脸熟是没用的炒作混脸熟是没用的

除了表演，她除了表演，她喜欢做菜、装修和旅游喜欢做菜、装修和旅游

“今年推掉三部戏，不满意宁可不接”


